



SE DESTACAN EN HONDURAS. El Escuadrón de Paracaidistas Acrobáticos posa en el Monumento al Héroe, en esa unidad militar, al celebrar el triunfo obtenido en un concurso realizado la semana pasada en Honduras. Ayer participaron en los actos en San Vicente, con ocasión del Aniversario de la 5a. Brigada. Los acompaña el mayor René Rodríguez Hurtado.

El Descalabro Educativo: Evaluación Escolar Frustra Alumnos, Padres y Maestros

El actual sistema de evaluación escolar propicia la frustración del educando, maestros y padres de familia, ya que se asegura la promoción al curso superior aun cuando el estudiante no haya aprendido nada, señalan docentes al analizar documentos de la Reforma Educativa.

Pese a que esta fue una de las más importantes conclusiones de un foro sobre los deficiencias de dicha reforma, realizado entre abril y mayo de 1978, el plan de calificación de rendimiento sigue siendo igual y sus conclusiones se evidencian en la casi nula preparación de los escolares en la actualidad, señalan.

Apoyándose en el texto llamado "Seminario Nacional sobre la Reforma Educativa", que contiene las conclusiones a que llegaron en 1978 los integrantes de diversas mesas de trabajo que analizaron el sistema educacional.

—Favor pase a la página 11.

Paracaidistas Salvadoreños se Destacan en Honduras

Una actuación que se calificó de "sobresaliente" tuvo el escuadrón acrobático de paracaidistas de la Fuerza Aérea Salvadoreña en el concurso Segunda Copa de la Confraternidad Hermanos de la SEDA "General de Brigada Humberto Regalado Hernández", realizado en Honduras.

Esta competencia se llevó a cabo del 19 al 23 de agosto con la participación de cuatro equipos de Honduras, uno de Guatemala, uno de Estados Unidos, un civil de Honduras y el de El Salvador. La especialidad fue Salto Libre, a la altura de diez metros.

—Favor pase a la página 9.

Fomento a Productividad: Plan Económico de ARENA

Para alcanzar un desarrollo económico sostenido es necesario que exista estabilidad política y social, confianza y seguridad en el sector productivo del país como se propone alcanzar Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) por medio de su programa de reactivación de la economía.

Así lo manifiesta el ilustre Alfredo Cris-

tián, candidato a Presidente de la República por ARENA.

El alto dirigente de ARENA declaró que es necesario analizar y aceptar que en El Salvador existe un alto grado de inseguridad y que es necesario definir de dónde proviene para darle solución.

Dijo que la existencia de un conflicto armado repercute negativa-

mente en la economía, pero la inseguridad y la desconfianza existente en el sector productivo ha sido generada por las acciones y actitudes de los gobernantes de turno.

Indicó el actualmente diputado por San Salvador que el haber vulnerado el derecho de pro-

—Favor pase a la página 13.



NUEVO METODO. Un método de avanzada en la enseñanza del francés para niños, basado en la proyección de videos y textos, desarrollará la Alianza Francesa de San Salvador como parte de su programa educativo y cultural para los próximos meses, informa el director Michel L'Humbert.

Introducen Nuevo Método Para Enseñar el Francés

La introducción de un método audiovisual de avanzada en la enseñanza del francés para niños y la proyección de un ciclo de filmes de Luis Buñuel ha preparado la Alianza Francesa de San Salvador como parte de su programa cultural para los próximos meses.

El director de la institución, Sr. Michel L'Humbert, informó que dicho método es el único en su género que se impartirá en el país y apunta a captar el interés de los niños, enseñándoles inicialmente el francés sin ahondar

—Favor pase a la página 11.

Remueven Varios Jueces por Acuerdo de la Corte

Por Acuerdo del Poder Judicial serán removidos a partir del 1 de setiembre numerosos Jueces de Primera Instancia tanto de la jurisdicción de San Salvador así como de otras ciudades del interior del país.

Se detalló que el Dr. Francisco Rafael Guerrero Aguilar, Juez del

10. de lo Mercantil pasa al Juzgado 20. de lo Civil, en lugar del doctor Héctor Mauricio Arce Gutiérrez, quien pasa al 50. de lo Penal.

La doctora Gloria Palacios Alfaro, Juez 50. de lo Penal es removida para el Juzgado 40. de lo Civil de San Salvador

—Favor pase a la página 7.

Las Oficinas de Educación Invaden Instituto Tecleño

Las oficinas de Educación Media, del Ministerio de Educación, serán instaladas en aulas del Instituto Nacional "José Damlán Villacorta", de Santa Tecla, causando problemas al centro educativo para la atención de más de 3000 alumnos de bachillerato y tercer ciclo.

Rosa Villalobos, director, declara que las aulas "provisionales" que construyó Educación en la cancha del instituto y que fueron inauguradas en los primeros meses de este año, están siendo remodeladas para instalar las oficinas de Media, sin tomar en cuenta el grave

—Favor pase a la página 14.

Invitan a Cruzada del Santo Rosario

Directivas de la Cruzada Pro Paz y Trabajo Invitan a la familia salvadoreña unirse a la "Cruzada del Santo Rosario" que están llevando a cabo en las principales ciudades del país.

La señoras Ellnor de Dahl y Margarita de Harrison dijeron que la cruzada culminará con una plegaria al pie del Monumento al Divino Salvador del Mundo, el próximo jueves, a las cinco de la tarde, Día de la Natividad de la Virgen María.

Dijeron que el objeto de la cruzada es orar por la paz, la Patria, la Iglesia, la familia y

—Favor pase a la página 11.

Embajador Walker Presenta Credenciales el Lunes 29

El nuevo embajador de los Estados Unidos, William Graham Walker, presentará el próximo lunes sus cartas credenciales que lo acreditan como tal ante el gobierno salvadoreño.

Graham sustituirá a Edwin Corr, quien se desempeñó en el cargo por más de tres años.

Fuentes de Relacio-

nes Exteriores informan que el embajador Walker presentará a las 3:30 de la tarde copia de las cartas al canciller Ricardo Acevedo Peralta.

Asimismo, a las 2:45 presentará copia de las cartas el nuevo embajador de Italia, Arrigo López Celly.

—Favor pase a la página 13.

Prohibirán Películas "21-X" Desde Lunes

Desde el lunes 29 quedarán suspendidas las exhibiciones de películas que tengan clasificación "21-X" en las diferentes salas de cines en todo el país, según da a conocer un comunicado de la Dirección General Evaluación y Orientación de Espectáculos.

El comunicado enviado a los diferentes medios dice:

"1)- Que de conformidad con lo dispuesto en el artículo 6 inciso Primero y último de la Constitución, la libertad de expresión y difusión del pensamiento no debe lesionar la mo-

—Favor pase a la página 14.



ENCUENTRO ECOLOGICO. La Unidad Ecológica Salvadoreña expone a los líderes de los partidos políticos la magnitud de la crisis ecológica que abate al país, el próximo lunes. Informan: Srs. Alberto Hellebuyck, Ings. Ricardo Ibarra, Francisco Rivas Méndez, Dr. Ricardo Navarro e Ing. David Escalante.

El profesor Héctor